## Interpellation au Conseil communal

Depuis janvier 2013 Val-de-Ruz attend l'évolution des sites de collecte des déchets ménagers.

La question concernant la réorganisation des déchetteries communales a été posée devant le Conseil général à plusieurs reprises.Pour rappel,

- en novembre 2013 un questionnaire sur le sujet a été envoyé à la population.
- ▶ le27 avril 2015 par le groupe des Verts déposait une interpellation. Le 18 mai 2015, un arrêté du Conseil communal prévoyait la constitution d'un groupe d'usagers-ères ad hocchargé d'appuyer, à titre consultatif, le Conseil communal dans la réflexion, la conception, l'organisation et la mise en œuvre de l'ensemble des prestations en lien avec la gestion des déchets. Cet arrêté prévoit que le groupe se réunit en principe trois à quatre fois par année et que le conseiller-ère communal-e en charge des travaux publics informe le Conseil communal et le Conseil général par un rapport de gestion
- le 26 septembre 2016, Monsieur Claudio Cerini reposait une question au Conseil communal. A ce moment-là, le Conseil communal a promis qu'une réponse sera apportée au mois de février d'année 2017.

Nous sommes en novembre 2017, exactement quatre années depuis que le questionnaire sur le sujet des déchetteries a été envoyé à la population.

Je souhaiterais donc savoir:

- quelles solutions ont été proposées par le groupe d'usagers-ères ?
- quelles actions concrètes ont été prises ou envisages par le Conseil communal concernant la réorganisation des déchèteries dans notre commune ?
- Si un agenda a été fixé pour la mise en œuvre des solutions retenues ?

Je vous vous remercie de votre attention

Dragan Mihailovic